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学校教育目標 

「ふるさと平野を愛し、誇りを持って、 

地域に貢献できる子どもの育成」 

         大洲市立平野中学校 
 
 

がんばりました！幼小中合同マラソン大会！！ 
11月19日（火）、幼小中合同マラソン大会を開催しました。男

子は４㎞、女子は３㎞のコースです。参加生徒全員、全力で走りき
ることができました。生徒の安全を見守っていただいた平野交通安
全協会の皆さん、応援していただいた保護者の皆様、地域の皆様、
ありがとうございました。 
○ ２年  

しっかりとウォーミングアップしてベストな状態で走りました。走る前は緊張してい
たけれど、やがて緊張はなくなり、リラックスして走ることができました。最初はいい
ペースで走っていましたが、途中からペースが落ちてきました。最後は気合を入れてラ
ストスパートをかけました。目標だった１位を取る
ことができました。毎日練習した成果が出てよかっ
たです。来年度も記録を更新できるようがんばりた
いです。 

○ ２年  
  私の今年度のマラソン大会での目標は、中学校女
子の部で１位になることです。昨年度は４位で表彰
台を逃してしまったので「今年こそは！」という思いでした。とても寒かったので、し
っかりとウォーミングアップをしてから、スタートしました。走っていると、後ろから
足音が聞こえてきて、とても焦りました。最後まで、一生懸命走って、１位になること
ができたので、うれしかったです。 

 
大洲市駅伝大会 
11月24日（日）、大洲市駅伝大会が開

催されました。平野中は男子２チー
ム、女子１チーム参加しました。平野
中のみんなの思いをつなぎました。平
野地区から多くの皆さんが参加され
ていて、温かい声援をいただきまし
た。 

 
○ 男子キャプテン  

僕にとって中学校最後の駅伝大会です。僕たち平野中学校は昨年
度準優勝で今年こそは優勝するつもりで練習してきました。僕は３
区で、２位でたすきを受け取り、自分のペースを意識して走りまし
た。結果は昨年度と同じ準優勝でした。全員でたすきをつなぎ、走
り切った駅伝大会は順位以上に良いものを得たような気がします。 

○ 女子キャプテン  
私は３回目で、あまり緊張せず、駅伝大会を迎えました。その日
はとても寒く、アップをしながら体を温めてスタートを待ちまし
た。１走から５走まで、仲間と力を合わせてたすきをつなぎゴール
することができました。応援のおかげで、とてもいい走りができま
した。私も仲間の選手の近くまで行き、大きな声で応援しました。
今までで一番いいものになりました。 
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ウェルカムデー 

11月26日(火)、ウェルカムデーの催しがありました。ウェルカムデーとは、幼・小・中
の子供たちが交流を深めるためにゲーム等を企画し、競い合います。今回は小学校が担当
で昨年度に引き続きかくれんぼを行いました。 
○ ３年  

幼・小・中で、今年もかくれんぼを行い、中学生が小学校の校舎内に隠れました。僕
は体育館のステージのそばにあるマットの間に隠れていました。僕の近くに隠れていた
仲間たちが見つかっていき緊張しました。でも、時間内に何とか見つからず隠れたまま
でいることができました。見つからなかったのは３年間で初めてです。幼・小・中で遊
ぶことができ、楽しいウェルカムデーとなりました。 

  

 
１年生ジョブチャレンジＵ－15への参加 

12月４日(水)、1年生は「地域を超えて、愛媛を知ろう！ 愛媛の魅力新発見プロジェク
ト」として、株式会社別子飴本舗、大王製紙株式会社を訪問し、会社説明、工場見学を行
い、多種多様な産業に関する理解を深めることができました。 
○ １年  

実際に会社に行ってみて、働くことはとても大変で責任重大だけれど、その分、やり
がいを感じることがわかりました。今後は海外にも会社を作って働くことが目標だと話

されており、会社として夢や目標を持っていることがわかりました。働くことについて
しっかりと考えることができました。 
         
 
 

 
 
 

 
 
２年生 武田斐三郎 出張学習会 

12月９日(月)、２年生は郷土の先哲顕彰として、大洲市立博

物館、大野弘玄館長、白石尚宏学芸員さんをお迎えし、武田斐
三郎について出張学習会がありました。武田斐三郎は五稜郭の
設計を行うなど、多大な業績を残した大洲出身の偉人です。そ
れらについて、クイズ形式で答えながら学習しました。 
○ ２年  

武田斐三郎さんについての学習会がありました。斐三郎さ
んが何をした人なのか知らなかったので、その業績を聞き、とても驚きました。斐三郎
さんは、大洲出身で医学や蘭学を学んでいたそうです。また、五稜郭の設計で有名です
が、一番驚いたのは長崎でロシアの大使との通訳や函館でアメリカのペリーとの通訳を
したことです。その他、陸軍大佐兼兵役大教授になるなど、教育者としても活躍したこ
とが驚きです。 



 
みかんツリー点灯式 

 12月10日（火）、みかんツリー点灯式を行いました。生徒会役員が絵やメッセージを記入

したみかんをツリーに取り付け、飾り付けを行いました。それを生徒集会で披露しました。

このみかんツリーは生徒玄関前で12/10～1/10まで点灯します。 

 

○ 生徒会副会長  

12月10日（火）に、みかんツリー点灯式を行いました。私たち

生徒会役員にとって、最後の生徒会行事でした。全校生徒でみか

んに自分の目標や、平和についての願いを書きました。残念なが

ら、みかんを乾燥させるための乾燥剤が古くなっており、みかん

を半分腐らせてしまいました。でも、みんなの願いがこもったみ

かんツリーを作ることができたのでよかったです。また、点灯式

で生徒会役員のダンスなども楽しくすることができました。みか

んに書いた願いや環境へのメッセージが達成できるようにこれから頑張りたいと思いま

す。 

 

 

 

２学期の受賞報告 おめでとうございます！ 
２学期は、スポーツ分野での「市内駅伝大会：男子の部準優勝」とともに、文化・芸術

分野でも数々の受賞がありました。 

○ えひめこども美術展書写の部 市入選  

○ えひめこども美術展硬筆の部 入 選    

○ えひめこども美術展絵画の部 入 選    

○ 藤樹先生書写書道作品展   特 選    

佳 作   

入 選  

   

○ 藤樹まつり作品展絵画の部  入 選     

○ 藤樹まつり作品展書写の部  入 選   

○ 大洲市読書感想文      入 選  

○ 人権ポスター        入 選  

○ 人権標語          入 選  

○ 伊藤園おーいお茶新俳句大賞 佳 作 特 別 賞   

佳 作  

〇 大洲ご当地グルメコンテスト「ジュニアアイデア部門」 優 秀  



 


